

El grupo de voluntarios de la ONG CESAL de Cooperación Internacional de Villanueva de la Cañada prepararán unas migas extremeñas para todos los vecinos. La jornada, además de gastronómica, se dedicará a la realización de juegos infantiles y actuaciones, dentro de la duodécima campaña navideña Manos a la Obra, con la que esta ONG de cooperación al desarrollo recauda fondos bajo el lema Acogida: una compañía que cambia la vida. La ONG tiene, entre otros proyectos, casas de acogida de menores seropositivos en Rumanía, casa de menores reclusos en Paraguay, casas de bienvenida familiar en Uganda, un centro de apoyo escolar en Perú y guarderías en Iraq.

Fecha: 19 de diciembre de 2004

Hora: 12.00

Lugar: Pza. de España